



かがり火から松明に火をつける参加者たち

8月31日 五穀豊穣を祈願 「かっただて祭り」
 桜川市真壁地区の五所駒瀧神社で、真壁に夏の終わりを告げる風物詩「かっただて祭り」が行われ、五穀豊穣を祈願しました。当日は、氏子や地元住民、スポーツ少年団など約130人が五所駒瀧神社に集まり、ご祈祷後、松明に火を灯し、権現山の登山道を一列になって登りました。中腹にある祠に到着すると松明を立て、神火を奉献しました。
 この祭りでは、地元住民の方が協力して登山道や祠周辺の木の剪定を行ったり、真壁高校の生徒が参加したりするなど、伝統行事を継承する取り組みが行われました。



8月 こども絵画コンクールで、市内小中学生7人が入賞
 笠間日動美術館で初開催された第1回こども絵画コンクールで、市内小中学生7人が入賞しました。
 8都県の小中学生を対象に、114校から773点が応募され、18点が入選。市内では、中里竜大さん（岩瀬西中3年）が笠間日動美術館館長賞、内田彩愛さん（同2年）と酒井美怜さん（同1年）と川山結愛さん（羽黒小3年）が審査員特別賞、田崎瑠夏さん（真壁小2年）が笠間日動美術館事務局長賞、菅原斗真さん（羽黒小1年）と田中朝喜さん（大和中2年）が優秀賞を受賞しました。



世界スカウトジャンボリーで「世界の仲間」と体験を共有した岡本陸さん

7・8月 岡本陸さん 世界スカウトジャンボリーに参加
 ボーイスカウト桜川第1団ボーイ隊の岡本陸さんが、山口県で開催された世界スカウトジャンボリーに参加しました。
 このイベントは、4年に1度開催されるもので、世界162の国と地域から約3万人の青少年が集まり、約2週間にわたって、キャンプをしながら「世界の仲間」と体験を共有しました。
 参加した岡本さんは、「慣れないテント、集団生活を体験し、世界の方々と交流でき、貴重な体験と感動、驚きの連続でした。たくさんの方の思いやりや友情をつくることができました」と話していました。



10月16日 「ご当地！絶品うまいもん甲子園」で真壁高校が準優勝
 第4回ご当地！絶品うまいもん甲子園で、真壁高校が考案した「れんこん！洋風春巻き」が、農林水産省生産局長賞に輝きました。
 この大会は、高校生の夢の舞台を創造する食企画で、ご当地食材をいかした若者が食べたくなる絶品グルメをテーマに、全国355チームが応募。同高は関東甲信越エリア代表として決勝大会に臨みました。
 本レシピを基にした商品が、来年2・3月頃（予定）に関東甲信越エリアのファミリーマートで発売されます。

まちな話

子どもたちがゴルフ場を 利用したイベントを満喫 8月26日
 筑西市内のゴルフ場で、桜川市・筑西市在住の小・中学生と保護者を対象に、ゴルフ場とクラブハウスを無料開放する「感謝祭」が行われました。
 これは、同ゴルフ場が地域の方へ日頃の感謝を表すとともに、子どもたちにゴルフに親しんでもらおうと開催。芝生を利用したさまざまなイベントが行われ、バーベキューなどが振る舞われました。
 当日は、約700人が参加し、パターゴルフなどのイベントのほか、サッカーJ2水戸ホーリーホックによるサッカー教室、じゃんけん大会などを楽しみました。



芝生の上で、水戸ホーリーホックのホーリーくんといじゃんけん大会を楽しむ子どもたち

見事！88kgのジャンボカボチャ 優勝！桜川カボチャ会品評会 9月6日
 堤上生活改善センター（堤上地区）で、桜川カボチャ会主催の第16回桜川カボチャ会品評会が開催され、88kgのカボチャを出品した深谷哲夫さん（堤上地区）が見事優勝しました。
 この品評会は、「アトラニック・ジャイアント」という品種の巨大なカボチャの重さを競うもので、今年は29人が出品。同会会長の又村元彦さんは、「今年は猛暑が続いたせいで小ぶりでしたが、皆が頑張ってくれました。今後、興味を持ってくれる方に参加していただき、盛り上げていきたいと思えます」と話していました。



桜川カボチャ会品評会に出品されたジャンボカボチャと出品者の皆さん

まちな話

桃山中の青葉さんと鈴木さんが関東水泳大会に出場 8月10～12日
 東京都で開催された第39回関東中学校水泳競技大会に、桃山中学校3年の青葉祐也さんと鈴木優来さんが出場しました。
 青葉さんは、男子100mと200mバタフライそれぞれ7位と8位で県大会を突破。関東大会では予選52位と予選48位となりました。また、鈴木さんは、女子50m自由形を県大会5位で突破。関東大会では予選59位となりました。
 出場した二人は、「自己ベストは更新出来ませんでした。関東大会の舞台で悔いのない泳ぎをすることができました」と話していました。



関東水泳大会に出場した青葉祐也さん（写真左）と鈴木優来さん（写真右）

園城さん・鈴木さんが関東ジュニアテニス選手権大会で活躍 7月18日～23日
 千葉県白子町で開催された関東ジュニアテニス選手権大会に、園城海遥さん（桃山中2年）と鈴木尚也さん（大和中2年）が茨城県大会を通過し、出場しました。
 本大会は、関東各都県から勝ち進んだ選手が全日本ジュニアテニス選手権出場を賭けて開催された大会です。18歳以下2歳ごとにクラスが分けられており、14歳以下に参加しました。
 鈴木さんは惜しくも1回戦で敗れましたが、園城さんはベスト16に入り、全日本ジュニアテニス選手権大会に出場を果たしました。



関東ジュニアテニス大会に出場した園城海遥さん（写真左）と鈴木尚也さん（写真右）